# Journée internationale des droits des femmes

# Portraits de personnalités féminines meusiennes

## **Evelyne VUILLAUME**

Directrice du chantier d'insertion ETOFFE MEUSE à Stenay

#### Quel est votre parcours?

Pendant mes études de Conseillère en Économie Sociale et Familiale à Nancy, au coté de ma famille, nous avons démarré la grande aventure des Vieux métiers à Grand Failly puis à Mangiennes, et ensuite à Azannes.



Fin 2013, après 25 ans de passion auprès de bénévoles auquel je suis toujours très attachée, j'ai décidé qu'il était nécessaire à mon tour de passer le témoin. J'ai choisi de poursuivre mon investissement à Stenay au Centre Social et Culturel.

Dès février 2014, nous avons saisi l'opportunité du Centenaire de la Grande Guerre pour créer de l'emploi en faveur des personnes en situation de handicap, très éloignées de l'emploi, des jeunes en échec scolaire, et plus particulièrement des femmes du nord meusien.

Au travers du chantier d'insertion Étoffe Meuse, ma démarche vise à symboliser le potentiel économique que peut représenter le Centenaire de la Grande Guerre pour les meusiens, mais aussi la capacité d'offrir à tous, une offre qualitative Meusienne qui permettra aux plus jeunes comme aux plus anciens de mieux s'approprier cette riche période de l'Histoire. Le chantier d'insertion compte aujourd'hui 13 salariés.

Depuis le 30 septembre 2015, je coordonne une équipe homme/femme paritaire en charge de l'exploitation de la toute nouvelle salle multiculturelle de Stenay.

### Quel message souhaiteriez-vous délivrer au nom des femmes en 2016 ?

Les femmes sont porteuses d'avenir et de projets, leur sensibilité et leur attention leur permettent de fédérer autour d'elles. Aujourd'hui plus que jamais, hommes et femmes doivent travailler ensemble pour développer toutes les qualités nécessaires à la réussite d'un projet.

L'échange et le travail sont des valeurs sures, n'ayons pas peur d'avancer, de provoquer des opportunités pour ouvrir les portes du possible. En donnant, on reçoit beaucoup, quel bonheur de travailler pour le développement de son territoire. Ne lâchons rien, notre passion construit notre vie et nourrit celle de tous.